### れ 心 あ

## 学校の教室で遊ぼう 6/25

が授業中のこの日、空き教室には小学生のお兄さんお姉さんたち 仲良く遊び、お母さん方はお互い 地域の親子約20人が集まりました。 いわした広場」がオープンしまし南小学校の空き教室を利用した「も ロジェクトのモデル事業として、 の子育て話などをして楽しく過ご 子どもたちはおもちゃを広げて 札幌市が進める学校活用促進プ



▲地域の遊び場が一つ増えました

### 熱戦!卓球大会 6/25

90人がダブルスの試会が開催され、45組をが開催され、45組 し、相手も負けじと 響きわたりました。 体育館中、小気味 スピードでスマッシ 広げました。 白熱した試合を繰り 合を行いました。 レシーブを返すなど、 球が見えない程の



▲負けないわよ!

# 屋外で元気に



▲藻岩地区老人クラブ運動会 6/25

初夏を満喫しました。 青空の下で体を動かし、爽やかな グやスポーツ大会などが行われま した。子どもからお年寄りまで、 緑豊かな季節を迎え、ハイキン

▲クイズハイキング in藻南公園



▲ゴールで待つブタ汁

#### 告 広 欄